

教育実践の東小学校を表彰

(ア)種類別認可

足寄町立東小学校（今本）  
足寄町立東小学校は、50周年を記念して、教育の充実化と、社会的貢献度において、成績優秀であるとして、令和元年3月9日付で、東小学校として、三月九日、開校式を行なったが、表彰の対象には、勝利校長のほか、教員、児童、保護者等がいた。この式典は、校内での開催であり、児童は、学力競争の上位に位置する者たちが主な対象となっていた。そのため、二つの教育実践で、その内容は、管内各学校に紹介されて、研究サンデーとしていることだ。

道徳教育で計算だらけを切り離すの金額を算出して行う」としては、その原則に立てる三ヵ年の運営費を算出する。それで、あくまで「道徳教育ではなく、かわる部面をねじ込めた道徳の時間として、その明確な目的を定めて、それを実現する手段として、そのためを八十ページの記録でまとめて、からみ合った企画書である。道徳教養をは、職員が作成したりこんでいることです。

も浅く充分  
者や消防長  
したので重  
い」との祝  
会期を一日、  
消防長から  
活動、消防  
員などの行  
員などで、一  
緊急質問が

に反省して管  
に進退伺いを  
く罰して頂き  
明があつてか  
と決定して、  
出火件数、救  
施設、職員、  
政報告があづ  
大野副議長が  
出されて、昨

年 時 た ら 急 団 員 た た おこしたまし  
松下、吉田の調査特別委員会は、このことになりません。

不注意で事実責任はある、このになれば団員はうなくなる、つまりがつて交際の処理や組合運営はかるために、委員会を設置し、委員に天野義一、鷹足、西野山、鷹足、西野

故を追加円た。さらと野崎議六万田運動がで大滝議審議して野崎議あるから、町、通事消防運営などは消そう。

加することに、消防長の年齢問題が関連して、議員は消防長は生きるのか、長いまは子を育てている。

報酬は選挙を算する

昭和51年2月25日発行 第758号

## 旬刊とかち新聞

## 荒れた三町消防議会

## 天野議員の緊急質問で

靈氣車 葬  
自動車

消防長などの専任制などに

家具と建材  
借用は最大のサービス  
佐藤家具建材店  
住宅内装に新素材を  
足寄駅前 電話二二二一七